

Je voudrais signaler dans ce billet quelques réactions que je trouve remarquables, après l'élection de Donald Trump à la présidence des Etats-unis :

D'abord remercier **Tatiana**, pour ce billet, que je trouve profond et émouvant :

Hystérie collective autour de Donald Trump - Mise au point

<http://www.youtube.com/watch?v=4egtaw11uA>

Ensuite signaler ce beau coup de gueule, qui part d'une dramatisation, mais qui cherche ardemment une lumière dans la discussion, entre humains égaux en dignité, et en arrêtant de mépriser/diaboliser ses adversaires :

J'ai manqué pas mal de trucs (il parle vraiment vite), mais ça a l'air vraiment bien, comme appel à curer la fosse septique de la prétendue gauche libérale (Clinton, Blair, Hollande et autres innombrables social-traîtres).

Récapitulons, dans les commentaires ci-dessous, les autres réactions remarquables si vous voulez bien.

Etienne.

Fil Facebook correspondant à ce billet :

<https://www.facebook.com/etienne.chouard/posts/10154676351132317>